

¡Estimadas personas trabajadoras y funcionarios! En esta oportunidad queremos invitarlos a ser parte de este compromiso que busca contribuir a la prevención y disminución de enfermedades profesionales ocurridos a causa de la exposición a radiación solar UV. Para ello, nuestra organización ha suscrito un compromiso, en conjunto con Mutual de Seguridad CCHC, para desarrollar la campaña preventiva "Campaña Radiación Solar UV".

Compartimos con ustedes, la firma de nuestro compromiso.

(Agregar imagen de compromiso firmado)